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«Точка роста» 
для Усть-Волчихи

Каким будет бабье лето
25 августа – народный 
праздник под названием 
«Фотя Поветенный».

На Руси в этот день было 
принято наводить порядок на 
поветях. Повети – это нежилая 

пристройка к деревенскому дому. Считалось, 
нельзя допустить, чтобы «на поветях черт ногу 
переломил».

По погоде 25 августа можно определить, ка-
ким будет бабье лето. Если дождливо, то не стоит 
надеяться на длинный период теплых деньков 
осенью. А теплая и ясная погода предвещает 
множество белых грибов.

В этот праздник уже ожидали заморозков, 
потому убирали с огородов последний урожай. 
Исключение делалось для тех культур, которые 
не боятся холода.
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  ГЛАВНОЕ .
Вернулись 

к прежнему режиму
Плановая медицинская помощь в сокращенном по-

рядке возобновлена во всех медицинских организациях 
Алтайского края. С 24 августа еще 44 медучреждения 
вывели на прежний режим работы, но с учетом огра-
ничений по коронавирусу. В том числе 23 поликлиники 
Барнаула.

На первом этапе предусмотрены минимально возмож-
ные объемы, на втором будет их расширение. Третий этап 
предусматривает возобновление работы в полном объеме.

«Оценили ситуацию по итогам двух недель. Роста заболе-
ваемости и заноса инфекции не зафиксировали», – сообщил 
министр здравоохранения региона Дмитрий Попов.

Таким образом, сейчас к плановой работе в регионе вер-
нулись 127 медицинских организаций. Жители региона 
могут пройти предварительные профилактические осмотры, 
поставить прививки, получить услуги стоматологии. Также 
осуществляется диспансерное наблюдение пациентов и 
диспансеризация.

На тетради и ранцы
125,3 миллиона рублей выплачено из бюджета на подго-

товку к школе детей из многодетных семей. Всего средства 
выделены на 23,6 тысячи учащихся.

Как напоминают в региональном Минсоцзащиты, се-
мьям предоставляется выплата в размере 7500 рублей для 
подготовки к школе первоклассников и ежегодная денеж-
ная выплата в размере 5000 рублей для подготовки к школе 
учащихся 2–11 классов.

Право на выплаты имеет многодетная семья вне зависимости 
от уровня среднедушевого дохода. Заявление для предостав-
ления денежных выплат можно подать в электронном виде 
через Единый портал государственных и муниципальных 
услуг (функций) или обратиться в управление социальной 
защиты населения по месту жительства. Прием граждан 
сейчас ведется только по предварительной записи.

Светлана ЯКОВЛЕВА

По собственному желанию
Губернатор Виктор Томенко принял отставку зампре-

да края Ирины Долговой и освободил ее от занимаемой 
должности.

Как сообщает пресс-служба регионального правительства, 
свое заявление о сложении полномочий Ирина Долгова мо-
тивировала обстоятельствами личного характера.

Глава региона выразил сожаление по поводу ее иници-
ативы, но отставку принял. Он поблагодарил Долгову за 
совместную работу и за многие годы службы в органах го-
сударственной власти Алтайского края.

Элина ГОРДЕЕВА
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Новая государственная награда учреждена 

Указом президента РФ от 19 июня 2020 года. 
Кандидатуры врачей, медсестер и санитарок 
были одобрены накануне на заседании комис-
сии региона. Медиков поощрят за самоотвер-
женность и высокий профессионализм, про-
явленные при лечении пациентов в условиях 
коронавирусной инфекции.
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  ПРОФЕССИОНАЛЫ .
в крае сегодня в Барнауле

 

 

 Ветер северо-западный, 4-9 м/с, 
порывы до 14 м/с. Местами 

кратковременные  дожди, грозы, 
град. В утренние часы туман.

+8о +13о

ночь

+20о +25о

день

+20о +25о +20о +22о

+19о +24о

день +8о +13о

ночь

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер южный, 5-10 м/с, 
местами порывы до 16 м/с. 
Кратковременные дожди, 
грозы. В утренние часы 
местами туман.

  ПРОГНОЗ .

Ветер западный, ночью 2-7 м/с, 
днём 6-11 м/с. Дожди, грозы, 
град, ночью по востоку силь-
ные дожди. В утренние часы 
туман.

26 августа

27 августа

8-800-2000-112
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В объективе – земляки
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Местные жители с нетерпением ждут открытия школы.

Губернатор Виктор Томенко и глава Минобрнауки Максим Костенко.

Владимир Кузнецов.

Лариса Старова.

Рабочие благоустраивают территорию.

21 августа губернатор Виктор Томенко с 
рабочим визитом побывал в Волчихинском 
районе. В частности, он проверил, как до-
страивают среднюю школу в Усть-Волчихе. 
Главе правительства края также рассказали, 
когда в селе откроют площадку с высокотех-
нологичным оборудованием для учеников 
разных классов.

Усть-Волчиха находится 
в 15 километрах от райцен-
тра. В селе проживает больше 
тысячи человек. На протяже-
нии года дети и взрослые с 
удовольствием наблюдают за 
тем, как в центре возводят но-
вое двухэтажное здание. Его 
видно издалека. Внимание 
привлекает и шумящая на 
территории техника. «У нас 
будет новая школа», – улыба-
ется мальчишка, играющий 
возле соседнего дома.

К 1 сентября образователь-
ное учреждение открыть не 
успеют. Строители заинтере-
сованы в том, чтобы выпол-
нить работу качественно. Тем 
более в сроки они укладыва-
ются. Обещают завершить 
проект этой осенью. Тогда ре-
бята и зайдут в новые классы.

В минувшую пятницу на 
объекте побывали председа-
тель Правительства Алтай-
ского края Виктор Томенко и 
министр образования и науки 
региона Максим Костенко. 
Экскурсию для них провела 
директор Лариса Старова.

– Прежняя школа, в кото-
рой я сама училась, распо-
лагается в нескольких дере-
вянных зданиях по соседству. 
Столовая, спортивный зал 
находятся в отдельных по-
мещениях. Чтобы дойти до 
стадиона, тоже нужно время. 
Теперь построили единый 
комплекс, где все кабинеты 
находятся в шаговой доступ-
ности, – рассказывает Лариса 
Анатольевна.

(Окончание на 2 стр.)

На международный фестиваль 
отправляется известный ре-
жиссер-документалист Вла-
димир Кузнецов. В преддверии 
профессионального праздника 
он рассказал о ленте, которую 
везет в Севастополь, и о других 
знаковых событиях алтайской 
кинематографии.

«Обстоятельства заставили нас ис-
пользовать новые форматы общения со 
зрителем – теперь онлайн. Жизнь фести-
валя продолжается, и мы, как и раньше, 
разговариваем со зрителем языком доку-
ментального кино. 5 мая в Севастополе 
в эфире телеканала СТВ стартовал кино-
показ 75 лучших фильмов, завоевавших 
в разные годы призы фестиваля. Яркие 
картины героизма, смелости и стойкости, 
которые привели к победе в этой страш-
ной войне, стали также доступны для 
просмотра на сайте фестиваля, Первом 
национальном телеканале, телеканале 
«Тонус», международных каналах BAC TV 
(Армения) и TVN (Эстония), в социальных 
сетях» – это сообщение на сайте Севасто-
польского международного фестиваля 
было в духе последнего времени.

Но онлайн-общение в финале лета пе-
решло-таки в реальную жизнь. В конце 
августа – начале сентября в городе-герое 
Севастополе, невзирая на пандемию, 
будет проведен XVI Международный 
фестиваль документальных фильмов 
и телепрограмм «Победили вместе». 
В конкурсной программе наряду с рос-
сийскими свои работы заявили авторы 
из 45 стран.

Жителям края будет особенно при-
ятно узнать, что жюри международного 
конкурса документальных фильмов в 
Севастополе возглавит народный артист 
РФ Владимир Хотиненко. Возглавил жюри 
национального конкурса сценарист, ре-
жиссер Юсуп Разыков.

Алтайское краевое отделение Союза 
кинематографистов РФ на творческом 
форуме будет представлять Владимир 
Кузнецов с фильмом «Одной дорогой со 
страной». 

(Окончание на 3 стр.)
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  НОВОСТИ .  ПРАЗДНИК .

  ОБРАЗОВАНИЕ .   ОСТРЫЙ ВОПРОС .

(Начало на 1 стр.)

Усть-Волчихинская средняя школа 
рассчитана на 140 человек. Работы 
идут в рамках национального проекта 
«Образование». Стоимость объекта 
составляет 226 млн 739 тыс. руб. Еще 
одна хорошая новость – в рамках про-
екта «Цифровая образовательная сре-
да» в школу начали поставлять обору-
дование стоимостью порядка 2,5 млн 
руб. Штат педагогов укомплектован. 
1 сентября выйдут 15 учителей, пятеро 
находятся в декретном отпуске.

Сейчас проводится финальная от-
делка, благоустраивается территория 
вокруг. Виктор Томенко отметил высо-
кую значимость этого проекта и дал 
несколько поручений Министерству 
образования и науки Алтайского края:

– После того как строительство за-
вершится, в школе необходимо будет 
провести полное оснащение совре-

менной техникой и ученической ме-
белью. Расходы на эти цели не были 
предусмотрены контрактом. Кроме 
того, необходимо создать центр «Точка 
роста». Важно, чтобы педагоги и дети 
смогли практиковаться с современны-
ми образовательными технологиями. 
На эти цели будет выделено порядка 
4 млн руб.

Министр образования и науки 
Алтайского края Максим Костенко 
пояснил:

– Центр «Точка роста» появится в 
рамках нацпроекта «Образование». 
Это кванториум, оснащенный необ-
ходимым учебно-лабораторным обо-
рудованием. Он позволит ученикам 
заниматься проектно-исследователь-
ской деятельностью на базе школы, 
а также получать дополнительное об-
разование в рамках учебной програм-
мы. Ученики смогут дистанционно 
взаимодействовать с педагогами из 
крупных кванториумов.

По словам министра, задача центра – 
создать в каждой сельской школе ми-
ни-технопарк, где можно заниматься не 
только дополнительным образованием, 
но и изучать такие предметы, как мате-
матика, информатика, химия, биология, 
физика. В крае до конца нынешнего года 
реализуют 42 центра, к концу 2025 года 
всего их будет 300.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

«Точка роста» 
для Усть-Волчихи
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Мини-кванториум откроется в новой школе.

Дорожка к школе № 55 вся в ямах.

Вместе – целая страна!

Вот такую картину наблюдали общественники у школы № 60.

Легкий сумрак, заброшен-
ные гаражи, провалив-
шиеся погреба, склоняю-
щиеся ветви деревьев... 
Нет, это не фильм ужа-
сов. Это дорога к школе. 
К сожалению, тропинки, 
по которым дети идут 
за знаниями, бывают и 
такими. Причем не где-то 
там, а в столице Алтай-
ского края.

������ �������� �����
Каждый год в начале сентября 

с детьми рисуем схему безопас-
ной дороги к школе. Нам повезло, 
идти недалеко: через дворовый 
проезд, затем тропинка вдоль 
детского сада – и уже на месте.

А у наших знакомых путь про-
легает через импровизированную 
площадку для выгула животных.

– Часто большие животные но-
сятся без намордников и повод-
ков. Причем это рядом со школой, 
именно через данную площадку 
пролегает путь к калитке. Однаж-
ды такая собака очень сильно 
напугала мою дочь, неожиданно 
помчавшись в ее сторону. К сча-
стью, владелец собаки окликнул 
ее и та вернулась к хозяину. А бы-
вает, что собачники увлекаются 
разговором между собой и почти 
не следят за питомцами, давая 
им волю, – рассказывает Ольга.

Представители общественно-
сти регулярно обращают вни-
мание на подобные проблемы в 
рамках акции «Дорога в школу». 
Накануне активисты Общерос-
сийского народного фронта в 
Алтайском крае проверили без-
опасность школьных маршрутов в 
Барнауле. Среди неблагополучных 
называли дороги к школам № 60, 
55, 107 и 88.

Как рассказали в ОНФ, лидером 
антирейтинга прошлой осенью 
была школа № 60 на улице Совет-
ской Армии. И она до сих пор не 
теряет своих позиций. Поиски 
администрацией Железнодорож-
ного района владельцев заброшен-
ных гаражей, которыми окружено 

образовательное учреждение, не 
увенчались успехом. Одна из тро-
пинок, по которой дети идут в 
школу, как раз пролегает через 
такие гаражи и провалившиеся 
погреба с мусором. Правда, густые 
заросли подверглись обрезке.

Что касается других участни-
ков этого рейтинга, то админи-
страция Центрального района 
вместе с управляющими компа-
ниями обещала заняться бун-
кером около школы № 55, куда 
бросают мусор жильцы соседних 
многоэтажек. Родители школь-
ников попросили перенести пло-
щадку для сбора ТКО во дворы. 
Пока обещания не выполнены. 
Еще необходимо заделать ямы 
на дороге возле бокового входа.

Также озвучены предложения 
по школам № 107 и 88. Обществен-
ники намерены впоследствии 
проверить, изменится ли ситуа-
ция к лучшему.
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Еще одна опасность, которая 

подстерегает детей, это несущие-
ся автомобили. Как рассказали 
в Госавтоинспекции Алтайского 
края, 62% пешеходных переходов 
около образовательных учрежде-
ний не соответствуют требовани-

ям национальных стандартов в 
полном объеме.

При обследовании выявлено 
592 таких перехода. Основными 
нарушениями стали: отсутствие 
или сильный износ горизонталь-
ной дорожной разметки, отсут-
ствие пешеходных ограждений, 
искусственного освещения и про-
чее. Подчеркнем, дорожные знаки 
«Пешеходный переход» и «Дети» 
должны быть на щитах с флуорес-
центной пленкой желто-зеленого 
цвета, а вот этого часто нет.

Госавтоинспекция выдала 
318 предписаний на устранение 
выявленных недостатков. В адрес 
владельцев улиц и дорог внесе-
но 35 представлений. Также по 
фактам неудовлетворительного 
содержания и обустройства техни-
ческими средствами организации 
дорожного движения пешеходных 
переходов вблизи образователь-
ных организаций возбуждено 
14 дел об административных пра-
вонарушениях по части 1 статьи 
12.34 КоАП РФ.

Поясним, только на территории 
Барнаула насчитывается 50 школ 
с непосредственным выходом на 
проезжую часть. Возле них обору-
довано 54 пешеходных перехода. 
Есть он и у барнаульской школы 
№ 55, к которой были претензии у 

общественников. Но недостатков 
при обследовании, относящихся 
к компетенции ГИБДД, не выявле-
но. Пешеходный переход признан 
безопасным.
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Проблема потенциа льно 
опасных мест, которые могут 
представлять угрозу здоровью и 
жизни детей, беспокоит и упол-
номоченного по правам ребенка в 
Алтайском крае Ольгу Казанцеву. 
Каждую ситуацию, касающуюся 
безопасности детей, она берет на 
особый контроль.

– Я взаимодействую с руковод-
ством Общероссийского народно-
го фронта по реализации акции 
«Дорога в школу», – рассказала дет-
ский омбудсмен. – Администра-
ции муниципалитетов принима-
ют меры по ликвидации угроз, 
которые встречаются на пути в 
школу. Не сказать, что их много. 
За первый квартал поступило семь 
обращений из Барнаула и районов.

Так, жалуются на несанкциони-
рованные свалки и заброшенные 
помещения, в которые открыт до-
ступ для детей. В зимний период 
дороги в школы заваливало боль-
шим количеством снега. Кстати, 

последняя проблема решается 
достаточно быстро и оперативно. 
Так же, как и проблема со свал-
ками и срубленными ветками.

– А вот вопрос с закрытием 
доступа в какие-то заброшенные 
помещения решить несколько 
сложнее. По одному из случаев 
администрации Барнаула при-
шлось выходить с иском в суд, 
чтобы заставить собственника 
обеспечить безопасность школь-
ного маршрута.

В���� ���̈ ����
До начала учебного года оста-

лось немного времени. Поэтому 
так важно позаботиться о безо-
пасности детей.

На этой неделе проходит сов-
местная акция ОНФ с детским 
омбудсменом по анализу пеше-
ходных маршрутов. Общественни-
ки обследуют аварийно опасные 
участки дорог вблизи школ.

В свою очередь Госавтоинспек-
ция края с представителями вла-
дельцев дорог еще раз проверит 
пешеходные переходы около 
образовательных организаций.

Светлана ЯКОВЛЕВА
Фото предоставлены 

Общероссийским народным 
фронтом в Алтайском крае.

Опасный путь к знаниям

Даёшь, молодёжь!
Продолжается прием заявок на форум «Алтай. Территория 

развития» и грантовый конкурс Росмолодежи.
Форум состоится 12 и 13 сентября 2020 года и впервые пройдет 

в режиме онлайн. В образовательной программе – 11 площадок, 
среди которых – развитие молодежного предпринимательства, 
инфраструктуры добровольчества и некоммерческих органи-
заций, студенческое самоуправление, продюсирование твор-
ческих проектов и непрофессиональных молодежных театров 
и многие другие.

Участниками форума могут стать молодые люди от 16 до 
30 лет. Чтобы попасть на АТР, необходимо зарегистрироваться 
в автоматизированной информационной системе «Молодежь 
России», выбрать форум и оставить заявку. Регистрация на 
форум завершится 1 сентября. Отбор участников пройдет на 
конкурсной основе.

Также в рамках форума «Алтай. Территория развития» про-
должается прием заявок на грантовый конкурс Росмолодежи. 
Участники форума смогут получить до 1,5 млн руб. на поддерж-
ку социально значимых проектов. Возможность подавать и 
редактировать заявки на конкурс грантов будет доступна до 
6 сентября. С подробной информацией можно ознакомиться 
на сайте форума http://atrsib.ru/.

Ксения ТЕВС

Смена руководства
В Краевой клинической больнице скорой медицинской 

помощи теперь новый главврач. Замминистра здравоохра-
нения региона Владимир Лещенко представил коллективу 
Андрея Макина.

Андрей Анатольевич в 1990 году окончил Алтайский государ-
ственный медицинский институт по специальности «лечебное 
дело». С 2015 по 2018 год он был главврачом Кош-Агачской рай-
онной больницы, с 2018 по 2019 год являлся министром здраво-
охранения Республики Алтай. С 18 мая 2020 года по настоящее 
время трудился главврачом Горбольницы № 1 в Рубцовске.

Как отметили в пресс-службе краевого Минздрава, бывший 
главврач больницы скорой медпомощи Владислав Бомбизо 
продолжит работу в качестве главного хирурга Алтайского края.

«Нам нельзя терять его опыт и профессионализм. Он очень 
много сделал для хирургической службы региона, для ее ста-
новления и развития, для выстраивания крепкой связи между 
медучреждениями разных уровней», – заявил министр Дмит-
рий Попов.

Алёна ИВАНОВА

Уроки в новом формате
Компьютерное оборудование на сумму более 89 млн руб. 

закупили в школы Алтайского края. Сейчас техника посту-
пает в общеобразовательные учреждения, рассказали в ре-
гиональном Минобрнауки.

Школы получают к новому учебному году персональные ком-
пьютеры, многофункциональные устройства, интерактивные 
комплексы, моноблоки и проекторы. Благодаря этому появятся 
новые компьютерные классы.

Оборудование приобретено по программе «Развитие обра-
зования и молодежной политики в Алтайском крае». 

Светлана ЯКОВЛЕВА

День Государственного 
флага России отмети-
ли в Барнауле.

Организаторами выступи-
ли проект «Победа в каждом из 
нас», управление молодежной 
политики, Алтайский центр 
развития добровольчества и 
Краевой дворец молодежи. 
Они организовали в субботу 
в краевом центре ряд меро-
приятий.

Уже перед входом в Барна-
ульский зоопарк волонтеры 
создавали жителям города 
праздничное настроение. 
Они раздавали ленты в цвет 
российского флага и звали 
посетителей принять уча-
стие в работе тематических 
площадок.

На одной из них, «Волонте-
ры Победы» обучали взрослых 
и детей изготовлению винье-
ток из лент цвета российского 
флага. На другой площадке 
малыши на асфальте рисова-
ли мелом персонажей мульт-
фильмов. Белые трафареты и 
красно-синие мелки отражали 
суть праздника.

Дети радостно бежали, 
брали мелки и рисовали, но 
про безопасное расстояние и 
маски родители не забывали. 
А Людмила пришла на празд-
ник не только в маске, но и в 
перчатках. Она признается, 
что давно хотела посетить зоо-
парк, а сегодня была хорошая 
возможность – и в зоопарке 
погулять, и в празднике поу-
частвовать.

«Мне нравятся подобные ме-
роприятия, я считаю правиль-
ным отмечать День россий-
ского флага. Потому что мы 
проявляем свое уважение к 
истории и людям нашей стра-
ны. Когда слушаешь патрио-
тические песни про Россию – 
сразу настроение меняется, 
гордость берет», – рассказала 
Людмила.

А Лариса Суевалова пришла 
на праздник с внуками.

«Такие праздники надо от-
мечать», – убеждена она.

Участники мероприятия 
из трафаретов своих ладошек 
составили российский три-
колор на баннере размером 
2х2 метра.

Такое занятие понравилось 
не только взрослым, но и де-
тям. Родители обводили их 
руки, вырезали ножницами, а 
дети прикладывали ладошки 
к баннеру. Листы, на которых 
жители обводили ладони, 
были в цвета нашего флага.

«Получилась очень точная 
и душевная связь каждого из 
нас со своей Родиной и ее сим-
волами», – объяснил Андрей, 
папа маленького Славика.

Последней площадкой была 
запись видеоролика. В «откры-
тый микрофон» желающие по-
здравляли всех с праздником 
и рассказывали о том, почему 
гордятся Россией.

Галина Берлизова, органи-
затор конкурса, поделилась, 
что праздник российского 
флага – это памятная дата, 
которую нужно чтить.

«Это символ нашего государ-
ства, который нужно уважать. 
Такой праздник – это хорошая 
возможность отметить День 
триколора и хорошо провести 
время с близкими людьми, а 
также отдать дань памяти фла-
гу», – добавила Галина.

Кроме того, флаги в этот 
день реяли над многими зда-
ниями в Барнауле и районах 
края, ленточки триколора 
раздавали еще в нескольких 
местах. Вечером в этот день на 
ряд зданий в Барнауле прое-
цировалась динамическая 
картинка с изображением 
триколора. В библиотеке № 
20 открылась выставка «Свя-
тыня российской державы». А в 
Шипуновском районе прошла 
реконструкция партизанско-
го боя времен Великой Отече-
ственной.

Наталья АНДРОНОВА, 
Михаил ПОЛУБЕДОВ (фото).

Ладошки на триколоре

В субботу, 22 августа, барнаульские любители 
зимнего плавания пересекли реку Обь. Так они 
решили отпраздновать День Государственного 
флага РФ.

Участвовали 19 моржей из федерации закали-
вания и спортивного плавания «Белые медведи»: 
7 женщин и 12 мужчин. Они преодолели 
1250 метров. Стартовали с новой набережной и 
финишировали на противоположной стороне, 
рассказывает на своей странице в соцсети извест-
ный барнаульский морж Александр Зеленецкий.

В центре группы был Алексей Игнатьев, который 
всю дистанцию держал в руке российский флаг. За 
безопасностью участников заплыва следили два 
экипажа Центра ГИМС России по Алтайскому краю.

В День города, 19 сентября, «Белые медведи» 
собираются повторить «трюк» – к тому времени 
вода будет значительно холоднее.

Алёна ИВАНОВА

  КСТАТИ .
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Ещё бы не курили в постели…

Чтобы добраться до горящей квартиры, пришлось убирать  автомобили.
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Информационное сообщение о торгах по продаже 
имущества ООО «Планета детства БР»

Организатор торгов – конкурсный управляющий 
Пицун Виктор Евтихьевич (658820, Алтайский край,  
г. Славгород, а/я 25, shaman2001@gmail.com, тел. 8-961-238- 
0130), член ассоциации «УрСОАУ» (г. Омск, ул. 5 Армии, 
д. 4, оф. 1, ИНН 5406240676, ОГРН 1025402478980), прово-
дит торги в форме публичного предложения по продаже 
права требования ООО «Планета детства БР» (Алтайский 
край, г. Барнаул, ул. Трактовая, д. 4а, ИНН 2224133018, 
ОГРН 1092224002496, КПП 222201001), признанного 
банкротом решением Арбитражного суда Алтайско-
го края от 05.04.2016 по делу № А03-2990/2016. Лот № 1: 
Право требования к Саенко Андрею Васильевичу (ИНН 
220408539189) на сумму 160 644 403 руб. по определению 
Арбитражного суда Алтайского края по делу № А03-
2990/2016 от 29.01.2019. Начальная цена – 731 574,51 руб.  
Ознакомление с порядком оформления участия, переч-
нем и требованиями к документам на ausib.ru (далее – 
сайт). Ознакомление с документами по согласованию 
с организатором торгов. Задаток (20% от действующей 
в период подачи заявки начальной цены) перечис-
ляется до окончания периода подачи заявки на счет 
должника 40702810118070000262 в Алтайском реги-
ональном филиале АО «Россельхозбанк» г. Барнаул, 
БИК 040173733, к/сч 30101810100000000733. Начальная 
цена снижается на 199 520,32 руб. каждые 5 дней до  
133 013,55 руб., затем на 39 904,07 руб. каждые 5 дней 
до 13 301,35 руб. Порядок определения победителя 
торгов указан в абз. 5-7 п. 4 ст. 139 ФЗ «О несостоятель-
ности (банкротстве)». К участию в торгах допускают-
ся физ- и юрлица, подавшие заявку и представившие 
документы, указанные на сайте. Заявки подаются с 
31.08.2020 до 04.10.2020 посредством электронного до-
кументооборота на сайте. Итоги торгов подводятся 
06.10.2020 в 11.00 там же. Срок заключения договора 
купли-продажи имущества – 5 дней с даты направле-
ния протокола об итогах торгов. Срок оплаты по дого-
вору купли-продажи – не позднее 30 дней с даты его 
заключения на счет должника.

Объявление о проведении общественных обсуждений
Рубцовский филиал АО «Алтайвагон» совместно с ад-

министрацией Рубцовского района Алтайского края про-
водит общественные обсуждения в форме слушаний 
материалов об оценке воздействия намечаемой хозяй-
ственной деятельности по объекту «Полигон промыш-
ленных отходов Рубцовского филиала АО «Алтайвагон», 
расположенному по адресу: Алтайский край, Рубцов-
ский район, в 2 км северо-западнее п. Мичуринского, 
для направления проекта на государственную эколо-
гическую экспертизу. Слушания будут проводиться 
29.09.2020 в 14.00 по местному времени по адресу: 658200, 
Алтайский край, г. Рубцовск, ул. К. Маркса, д. 182 (зал 
администрации). Всем заинтересованным гражданам 
и общественным организациям предоставляется воз-
можность принять участие в обсуждении материалов 
и корректировке проекта. Материалы для ознакомле-
ния размещены с 28.08.2020 на официальном сайте ад-
министрации Рубцовского района (www.rubradmin.ru); 
в приемной администрации Рубцовского района; в при-
емной директора Рубцовского филиала АО «Алтайвагон» 
по адресу: г. Рубцовск, ул. Тракторная, д. 33. Заявления, 
предложения и замечания по рассматриваемому вопро-
су предлагается подавать в письменном виде в Рубцов-
ский филиал АО «Алтайвагон» по адресу: 658218, г. Руб-
цовск, ул. Тракторная, д. 33, или по электронной почте 
rfav@rfav.ru в срок до 17.00 28.09.2020. Контактный те-
лефон (385-57) 7-06-56.

Извещение о проведении общих собраний
В соответствии с ФЗ от 24.07.2002 №101-ФЗ «Об обороте 

земель сельскохозяйственного назначения» ООО «Элли» 
уведомляет участников долевой собственности на земель-
ные участки о проведении общих собраний участников 
общей долевой собственности, которые состоятся 07 октя-
бря 2020 года с кадастровыми номерами: 22:01:000000:356 – 
в 11 часов 00 минут; 22:01:000000:596 – в 12 часов 00 минут 
с повесткой собраний:

1. Выборы председателя, секретаря, определение ре-
гламента проведения собрания.

2. Условия передачи земельных участков в аренду.
3. Выборы уполномоченного лица действовать без до-

веренности от имени участников долевой собственности.
4. Утверждение полномочий доверенному лицу.
Собрания состоятся по адресу: Алтайский край, с. Са-

винка, ул. Центральная, д. 33. Участникам собраний при 
себе необходимо иметь паспорт или другой документ, 
удостоверяющий личность; документ, удостоверяющий 
право на земельную долю, для представителя собствен-
ника земельной доли - надлежащим образом оформлен-
ную доверенность.

Ознакомиться с материалами к собранию можно по 
адресу: г. Барнаул, ул. Шумакова, д. 23а, офис 100, в рабо-
чее время.

Извещение о согласовании проекта межевания 
земельного участка

Заказчик: Себелев С.Г. (г. Барнаул, ул. Папанинцев, д. 123, 
кв. 75, тел. 8-923-718-8080).

Кадастровый инженер: Шаталов И.В., аттестат № 54-
14-586 (г. Новосибирск, ул. Площадь Труда, д. 1, оф. 100, 
e-mail: schatal@bk.ru, тел. 8-923-648-3905).

Ис ходный земельный у часток: ка дастровый  
№ 22:20:020003:65, адрес: Алтайский край, Красногорский 
район, совхоз «Катунский».

Ознакомиться с проектом межевания, представить 
обоснованные письменные возражения и (или) предло-
жения о доработке проекта межевания можно в течение 
30 дней со дня опубликования извещения по адресу ка-
дастрового инженера.

Объявление об открытии вакантных должностей 
председателей судов

В соответствии с п. 2 ст. 5, п. 8 ст. 6, п. 12 ст. 6.1 Закона 
РФ № 3132-1 от 26.06.1992 «О статусе судей в Российской 
Федерации», пп. 3 п. 2 ст. 19 ФЗ № 30-ФЗ от 14.03.2002 «Об 
органах судейского сообщества в Российской Федерации» 
Квалификационная коллегия судей Алтайского края объ-
являет об открытии следующих вакантных должностей:

– Залесовский районный суд Алтайского края – 
председатель суда;

– Курьинский районный суд Алтайского края – пред-
седатель суда.

Заявления от претендентов на указанные должности 
и документы, установленные п. 6 ст. 5 Закона РФ «О ста-
тусе судей в Российской Федерации», принимаются еже-
дневно (в рабочие дни) с 8.00 до 16.00 по адресу: г. Барна-
ул, пр. Ленина, д. 25, каб. 201.

Последний день приема заявлений и документов – 18 сен-
тября 2020 года до 15.00.

Справки по тел. 63-28-96.
О дне рассмотрения поступивших заявлений канди-

датов будет сообщено дополнительно.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 ОФ. ТЕЛ. 63-34-78.

 Куплю пропо-
лис. Тел. 8-905-924-
9059. Реклама

 Куплю пихтовое 
масло. Тел. 8-905-
924-9059. Реклама

Куплю зерновые 
отходы, фураж 

(пшеница,  
ячмень, овес,  

горох).
Тел. 8-923-165-9229.

Р
ек
ла
м
а

 Продам мед. Де-
шево. Тел. 8-962-
815-5180. Реклама

« »

Реклама

Г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел/факс 50-28-97.

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»
производит ремонт и реализацию двигателей

Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ
Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.

Реклама

По вопросам рекламы  
обращайтесь по телефонам:

(3852) 634-616, 633-478. Ре
кл
ам
а

Школа ответит в суде
Родители девочки-спорт-
сменки, которая получила 
серьезную травму в барна-
ульской школе № 31, подали 
исковое заявление в суд на 
администрацию школы о 
возмещении вреда. 2 сен-
тября состоится второе 
заседание по делу. Об этом 
сообщила уполномоченный 
по правам ребенка в Алтай-
ском крае Ольга Казанцева.

Сам инцидент произошел еще в 
феврале. Девочку толкнул школь-
ник. В итоге она упала и ударилась 
головой о дверь. После этого школь-
ница стала жаловаться на головную 
боль, а классный руководитель при-
гласила маму в школу. До приезда 
мамы учителя оказали первую 
помощь несовершеннолетней.

Когда мама приехала в школу, 
состояние ребенка ухудшилось. 
Была вызвана скорая. Девочку гос-
питализировали. Ее экстренно 
прооперировали – сделали тре-
панацию черепа.

Претензии к школе у мамы 
ребенка возникли потому, что 
скорую помощь вызвали не сразу. 
Под вопросом оказались жизнь и 
здоровье ребенка. Также временно 
пришлось забыть о спортивной 
карьере. При этом девочка серьез-
но занималась художественной 

гимнастикой, была победителем 
различных соревнований.

– Совместно с комитетом по обра-
зованию и правоохранительными 
органами анализировали записи 
с камер видеонаблюдения. Осма-
тривали посекундно, – рассказала 
детский омбудсмен. – Самого факта 
столкновения на камерах не видно. 
Прозвенел звонок. Затем в коридоре 
после спуска с лестничных маршей 
фактически дети вошли в одну 
дверь. При этом мальчик даже не 
заметил столкновения, в результате 
потом при опросе сомневался, был 
этот факт или нет.

Девочка получила очень тяже-
лую травму и долгое время про-
ходила лечение и медицинскую 
реабилитацию. По словам упол-
номоченного, сейчас первый блок 
медицинской помощи завершен. 
Ребенок готовится к началу нового 
учебного года. Им предложили 
два варианта. Родители выбрали 
обучение в школе.

– Эта история еще точно не 
закончилась. За безопасность де-
тей в школе однозначно отвечает 
образовательная организация. 
Директор была привлечена к дис-
циплинарной ответственности 
и взысканию в виде выговора 
со снижением стимулирующих 
выплат в размере 100%. Учителю 
также объявлен выговор, – пояс-
нила Ольга Казанцева.

Светлана ЯКОВЛЕВА

  СИТУАЦИЯ .

За последнюю неделю в 
крае случилось несколь-
ко пожаров, в том числе 
горели многоэтажки 
Барнаула. Основной при-
чиной стало неосто-
рожное обращение с 
огнем. Почему и как это 
происходит, выясняла 
корреспондент «АП».
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…В подъезде барнаульской 

девятиэтажки на Попова, 76, 
где в один из августовских 
вечеров было эвакуировано 
83 человека, в том числе 12 де-
тей, до сих пор стойкий запах 
гари. От него остается ощуще-
ние тревоги и неблагополучия.

Вместе с участковым пун-
кта полиции «Докучаевский» 
отдела по Ленинскому району 
Барнаула Виталием Гранки-
ным мы обходим квартиры в 
подъезде погорельца. Хозяина 
жилья, где случился пожар, 
дома не оказалось. Да и нахо-
диться там, по словам его сосед-
ки по площадке Ольги Казюли-
ной, практически невозможно. 
Одна комната из четырех вы-
горела полностью, остальное 
изрядно закоптилось.

– В тот день сосед, види-
мо, выпивал, – рассказывает 
женщина, – ему нужно было 
общение. Несколько раз к 
нам заходил, разговаривал с 
моей сестрой, мы живем вме-
сте. Вообще, он напитками не 
злоупотребляет, лишь иногда. 
Потом вроде, как мы думали, 
угомонился. А чуть позже де-
вяти вечера стала звонить по 
телефону соседка с третьего 
этажа, одновременно в дверь – 

другие соседи. Мы открыли. 
Они нам: «Вы что, не чувствуе-
те, как дым валит?» Мужчи-
ны сразу в тамбур набежали, 
ломиками пытались вскрыть 
дверь, она крепкая – железная. 
Вызвали пожарных… Через 
10 минут они приехали, сказа-
ли, чтобы жильцы выходили на 
улицу, ведь все что угодно могло 
быть, даже открытое пламя…

Ольга убедилась, что бал-
кон ее квартиры не горит. 
С сестрой и племянницей-под-
ростком вышли во двор. 
На улице провели примерно 
час. Страшно, по словам Ольги,  
ей не было, но тревога остается 
до сих пор. Да и из-за хрониче-
ского бронхита тяжело дышать 
гарью.

Пока стояли на улице, бес-
покоились за Александра, боя-
лись, что погиб. Но, к счастью, 
он остался жив, уже выписался 
из больницы. Провел там немно-
го времени. Заходил к соседям. 
Извинялся, сказал, что толком 
не помнит событий того вечера, 
почему и как все загорелось…
Теперь уже начал ликвидиро-
вать последствия возгорания.

А вот соседка с первого этажа 
Зоя Завидова испытала, по ее 
признанию, настоящий стресс. 
В тот вечер она уже собиралась 
укладывать спать своих двоих 
детей. В это время пожарные 
попросили покинуть квартиру. 
Пришлось поспешно одеваться, 
бежать на улицу. В тот вечер, 
кстати, одна из их собак вела 
себя беспокойно. Бегала по 
квартире, места себе не нахо-
дила, что необычно для нее. Но 
никто в семье не придал этому 
особого значения. За семь лет, 
пока Завидовы живут в этом 
доме, такое, по словам Зои, слу-
чилось впервые.

П������ ������
Этот пожар лишь один из 

многих, случившихся в крае-
вом центре. На другой день по-
сле того, как его потушили, за-
горелся дом на улице Исакова, 
в выходные – пятиэтажка на 
улице Юрина. Тоже пришлось 
эвакуировать десятки людей.

– К сожалению, большин-
ство пожаров происходят из-за 
неосторожного обращения с 
огнем, – комментирует ситуа-
цию руководитель пресс-служ-
бы ГУ МЧС России по краю 
Олег Власов. – В Барнауле хотя 
бы обошлось без смертельных 
случаев. Но здесь хочется от-
метить, что сами жильцы в 
том же доме на Попова, 76, 
не остались в стороне. Сразу 
стали предпринимать актив-
ные действия… В том числе 
помогли оперативно убрать 
автомобили, загородившие 
проезд. К сожалению, не так 

уж редко случается, что пожар-
ные машины не могут из-за 
такого препятствия быстро 
приступить к тушению огня... 
А дом на Попова, 76, сложной 
архитектуры, очень большой. 
Если бы допустили распро-
странение огня, могли люди 
пострадать от задымления.

Но иногда, несмотря на 
все предпринятые меры и 
современные возможности 
(в том числе технические), 
огонь становится причиной 
гибели людей. Как это слу-
чилось недавно в Баевском 
районе.

Если обратиться к цифрам,  
по данным ГУ МЧС России по 
краю, в регионе за семь месяцев 
произошло 9466 пожаров. Что 
меньше, чем в прошлом году. 
В 2019 году за тот же период 
было 9703. Погибших нынче – 
101 человек. В прошлом году 
было 117. Неосторожное обра-
щение с огнем – в 84% случаев.
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Понятно, что когда человек, 

запершись в своей квартире, 
снимает стресс горячитель-
ными напитками, при этом 
курит в постели, обеспечить 
безопасность ему не могут 
никакие экстренные служ-
бы. А вместе с ним залож-
никами ситуации становят-
ся все ближайшие соседи. 
К сожалению, в спальном райо-
не такое случается сплошь и 
рядом.

Но все-таки какая возможна 
профилактика? Участковый 
Виталий Гранкин говорит:

– Да, для нашего спально-
го района характерны про-
исшествия, когда причиной 
становится а лкогольное 
опьянение их участников. 
Это не только пожары, но 
и драки, скандалы. Методы 
профилактики есть. Мы их 
применяем, насколько нам 

позволяет законодательство. 
Если участковый замечает на 
своем участке людей, кото-
рые очень часто пребывают 
в нетрезвом состоянии, то 
выясняют в беседе причины 
происходящего. Подключаем 
и родственников человека, 
увлекшегося спиртным. Ино-
гда все-таки удается напра-
вить его на лечение…

Конечно, очень трудно 
переломить менталитет 
людей, которым, как извест-
но, в определенном состоя-
нии и море по колено. Но 
тем, у кого в соседях такие 
«лихие ребята», остается 
только полагаться на то, что 
в случае ЧП получится вме-
сте с пожарными вовремя 
справиться с огнем. И надо 
быть готовыми ко всему, 
обязательно держать от-
крытым проезд к дому для 
огнеборцев.

Тамара ЛОГИНОВА

  ПРОФЕССИОНАЛЫ .

Вот что рассказал режиссер:
– Наше отделение СК, несмотря на слож-

ную ситуацию с пандемией, работу не пре-
кращает. В 2019 году при участии Фонда 
президентских грантов было снято два 
документальных фильма – «В сабельном 
походе» – о 15-й гвардейской кавалерийской 
дивизии, сформированной в 1941 году в Бий-
ске и дошедшей с боями до Берлина, и фильм 
«Одной дорогой со страной» – к 100-летию 
нашего земляка, изобретателя автомата
АК-47 Михаила Тимофеевича Калашникова. 
Оба фильма участвуют в международных 
кинофестивалях. Фильм «В сабельном похо-
де» – участник известного Международного 
кинофорума «Золотой Витязь», фильм «Одной 
дорогой со страной» – участник севастополь-
ского творческого форума.

В 2020 году закончен фильм «Побратимы» 
о фронтовом товарище писателя Виктора 
Астафьева, нашем земляке из Кытмановско-
го района Петре Николаенко. Фильм также 
будет участником многих кинофестивалей.

Сейчас съемочная группа работает над 
фильмом «Родом из войны» о наших земля-
ках, переживших в детстве немецкую окку-
пацию и угнанных в Германию в качестве 
остарбайтеров. Молодежь, к сожалению, 
мало знает о войне, оккупации, героях 
войны. Мы своими фильмами хотели бы 
пробудить у молодых интерес к истории 
своей семьи, к своим воевавшим предкам.

Работают со мной над фильмами члены 
Союза кинематографистов Вера Уразова, 
Анатолий Фукс – заслуженный работник 
культуры. На фильме «Родом из войны» кино-

оператор – выпускник курсов по основам ки-
нематографии при нашем отделении Денис 
Фишер. В планах у нас еще много фильмов. 
Надеемся снять картину к юбилею нашего 
земляка Ивана Пырьева по сценарию члена 
Союза кинематографистов Елены Огневой, а 
также сделать фильм о Валерии Золотухине.

Стоит отметить, что алтайские кинемато-
графисты работают с Фондом президентских 
грантов с 2017 года. Снято пять фильмов, 
и привлечено в край за это время свыше 
6 миллионов рублей.

Светлана АЛЕКСАНДРОВА 
(фото из архива В. Кузнецова)

В объективе – земляки
(Начало на 1 стр.)

Подарили 
годы жизни
Новые таргетные и им-

мунологические препара-
ты позволили сократить 
в два раза летальность от 
меланомы кожи в Алтай-
ском крае. Еще два года 
назад каждый седьмой 
пациент с меланомой по-
гибал в течение первого 
года после постановки 
диагноза.

По нацпроекту «Борьба 
с онкологическими забо-
леваниями» значительно 
выросло финансирование 
лекарственного обеспече-
ния онкологических дис-
пансеров края. Если в 2018 
году на закуп препаратов 
было потрачено 337 млн, 
то в 2019-м – уже 1,1 млрд 
руб. В этом году предусмо-
трено 1,7 млрд руб.

Большая часть средств 
идет на приобретение эф-
фективных таргетных и 
иммунологических препа-
ратов. Сейчас в Алтайском 
краевом онкологическом 
диспансере используют 
все препараты для лече-
ния меланомы, зареги-
стрированные в нашей 
стране. 

Подготовила 
Светлана 
РУСИНА

  МЕДИЦИНА .

Участковый Виталий Гранкин и Зоя Завидова.

Жильцы многоэтажки ждали во дворе, пока потушат пожар.
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Лицом барнаульского 
этапа Кубка мира по 
гребле на байдарках и 
каноэ, который прой-
дет в мае следующего 
года, стал олимпийский 
чемпион, двукратный 
чемпион мира Александр 
Дьяченко.

Титулованный байдарочник, 
уже более двух лет выступаю-
щий за Алтайский край, наме-
рен не только покрасоваться на 
плакатах, которые будут укра-
шать Барнаул перед началом со-
ревнований, но и побороться 
за медали столь грандиозного 
домашнего турнира. Это и мно-
гое другое мы узнали у самого 
Александра, позвонив в Москву, 
где спортсмен тренируется на 
гребном канале «Крылатское».
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Плакаты с изображениями 

Александра Дьяченко два года 
назад уже висели в Барнауле во 
время Кубка чемпионов – ком-
мерческого турнира, собравшего 
на Алтае победителей Олимпий-
ских игр и чемпионатов мира.

– Собираюсь быть макси-
мально задействованным в про-
грамме Кубка мира, – говорит 
Александр. – Нельзя упускать 
возможность посоревноваться 
вместе с мировыми лидерами 
накануне Олимпиады. Надеюсь, 
что атмосфера на турнире будет 
не хуже, чем на Кубке чемпио-
нов. Такое количество людей, 
которые в 2018 году пришли на 
греблю в Барнауле, видел в Рос-
сии впервые в жизни. Столько 
болельщиков собирается только 
на чемпионатах мира.

Олимпийский чемпион вы-
соко оценил возможности крае-
вого центра в плане подготовки 
гребцов к предстоящим стартам 
в Токио. По его словам, здесь оп-
тимальный часовой пояс (разни-
ца во времени между Барнаулом 
и Токио составляет всего два 
часа), а также современная ин-
фраструктура гребного канала.

– В 2008 году российская 
сборная готовилась в Барнау-
ле к Олимпиаде в Пекине, – от-
метил Александр. – С тех пор 

город сделал огромный шаг 
вперед. Сегодня здесь создан 
один из современнейших ка-
налов в мире: спортивная база, 
система старта, финиша, инвен-
тарь. Есть все, что необходимо 
для проведения крупнейших 
соревнований и подготовки к 
ним. Насколько я знаю, в этом 
году планировался не один, а 
два предолимпийских сбора 
на Алтае, которые из-за панде-
мии и переноса Олимпиады, 
естественно, отменились.
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Дьяченко занимается гре-

блей с шести лет. В секцию 
его привел друг семьи, чтобы 
не болтался на улице. Сначала 
тренировался в молдавском Ти-
располе, где прошло его детство. 
А в 16-летнем возрасте поступил 
в спортшколу олимпийского 
резерва в городе Бронницы Мо-
сковской области, начав, по его 

словам, заниматься спортом уже 
более серьезно. Входил в юноше-
скую сборную, после чего посте-
пенно дорос до национальной 
команды.

Звездный час Александра 
пробил в 2012 году. Перед Олим-
пиадой в Лондоне в программе 

Игр появилась гребля на бай-
дарках-двойках на дистанции 
200 метров. За четыре месяца до 
старта главные тренеры сборной 
решили объединить в одной ко-
манде Дьяченко и его главного 
конкурента Юрия Постригая.
И тренерский замысел сработал. 
В британской столице экипаж, 

который позже назвали «Русская 
ракета», уверенно лидировал и 
на предварительном этапе, и в 
полуфинале, и в финале. В ито-
ге Дьяченко и Постригай стали 
первыми олимпийскими чем-
пионами в новейшей истории 
России на байдарках-двойках.

– Это мечта любого спортсме-
на – побывать на олимпийском 
пьедестале, тем более на высшей 
ступеньке, – рассказывает Алек-
сандр. – Мы выплеснули столько 
эмоций после финиша, что во 
время награждения уже не было 
сил радоваться, ощущалось 
большое опустошение. Казалось 

бы, главная цель достигнута.
Но мне тогда было всего 22 года, 
Юре – 23. Нам хотелось добиться 
большего: выиграть чемпионат 
мира, Европы, пройти ещё одну 
Олимпиаду. Об уходе из спорта 
даже не думали.

М��� Р��
После Лондона золотой дуэт 

продолжал удерживаться на 
вершине, выиграв в 2013 году 
чемпионаты Европы и мира. 
В оптимальной форме спор-
тсмены подошли и ко второй 
в своей карьере Олимпиаде в 
Рио-де-Жанейро, однако пла-
нам гребцов не суждено было 
сбыться. Накануне Игр Дья-
ченко оказался в списке из 
девяти российских гребцов, 
упомянутых в печально из-
вестном докладе канадского 
околоспортивного деятеля Ри-
чарда Макларена, и отстранен 
от главного старта четырехле-

тия. По признанию гребца, он 
был настолько расстроен, что 
даже не смотрел Олимпийские 
игры по телевизору.

– До сих пор не знаю, что 
тогда произошло, – говорит 
спортсмен. – Мое имя вроде бы 
упоминалось в какой-то перепи-
ске, и все. Реальность такова, что 
крайнего не найдешь. Понятно, 
что все было политизировано 
донельзя, оказывалось большое 
давление на нашу страну. Разби-
рались в верхах, а пострадали 
спортсмены. Всероссийская фе-
дерация гребли на байдарках и 
каноэ боролась за нас. В итоге 
лишь спустя полгода удалось 
разобраться в ситуации. Ска-
зали, что ко мне и другим рос-
сийским гребцам нет никаких 
претензий: «Можете выступать 
дальше».

Вопиющая несправедли-
вость не выбила Дьяченко из 
колеи. Как и то, что из про-
граммы Олимпиады после 
Рио исключили его коронную 
дисциплину – байдарку-двой-
ку на 200 метров. Он нашел в 
себе силы продолжить карьеру, 
рассчитывая завоевать путевку 
на Игры в Токио в другом виде 
программы – байдарке-четверке 
на 500 метров.

С���� ��������
С начала 2018 года Дьяченко 

выступает за наш край. По его 
словам, решение получить на 
Алтае спортивную прописку 
он принял после беседы с пре-
зидентом региональной феде-
рации гребли на байдарках и 
каноэ Юрием Шамковым.

– Раньше я выступал за 
Москву и Санкт-Петербург, в 
Северной столице у меня за-
кончился контракт, – сказал 
Александр. – Созвонились с 
Русланом Мамутовым, высту-
павшим за Алтайский край, а 
ныне работающим в Барнауле 
детским тренером. Он мне по-
советовал встретиться с Юрием 
Вениаминовичем Шамковым, 
который и смотивировал меня 
на этот переход. Раньше я никог-
да не был в Сибири. А здесь, на 
Алтае, был под впечатлением 
от условий, которые создаются 
для развития гребли.

После Олимпиады в Рио 
экипаж Дяченко и Постригая 
распался, однако в 2019 году 
спортсмены вновь объедини-
лись и выиграли двухсотме-
тровку на чемпионате мира в 
Венгрии. Свой статус главных 
фаворитов в этой дисциплине 
они подтвердили и на недавнем 
чемпионате России, прошедшем 
в августе в Москве.

– Нам удалось победить с 
большим отрывом, – говорит 
гребец. – То, что успели подгото-
вить спринтерскую дистанцию, 
– это, конечно, хорошо. А вот на 
пятисотке могли выступить и 
лучше. Но это связано с тем, что 
в условиях пандемии не успели 
полноценно подвестись к чем-
пионату страну и выйти на те 
скорости, которые бы принесли 
медали.

О������� �����  ����
Со своей будущей женой Ан-

ной Шумиловой Александр по-
знакомился на дне рождения у 
друзей. Покоривший Олимпиа-
ду с первой попытки спортсмен 
и здесь долго не мешкал, начав 
активно ухаживать за девуш-
кой. Вскоре пара поженилась, 
сегодня в семье растет пяти-
летняя дочь. Анна Дьяченко 
тоже не понаслышке знакома 
со спортом высших достиже-
ний. Она – заслуженный тре-
нер России по художественной 
гимнастике, наставница чемпи-
онки мира Дарьи Кондаковой, 
четырехкратной чемпионки 
мира Александры Солдатовой, 
олимпийской чемпионки в 
групповых упражнениях Али-
ны Макаренко.

А вот сам Александр не заду-
мывается о тренерской работе и, 
по его словам, сконцентрирован 
на карьере спортсмена. Прав-
да, пока неизвестно, получится 
ли еще стартовать в нынешнем 
году. Буквально на днях в связи с 
эпидемиологической ситуацией 
отменили чемпионат Европы в 
Румынии. Остается надежда вы-
ступить на этапе Кубка мира в 
Венгрии, который должен стар-
товать 23 сентября. Но сейчас 
никто не возьмется прогнози-
ровать, состоится ли он.

Евгений ЛИМАНСКИЙ
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

СТАДИОН

«Русская ракета» готовится к старту
  ЗНАЙ НАШИХ! .

  ФУТБОЛ .

«Звезде» не дали взлететь 
Футбольный клуб «Динамо» 23 августа сыграл в 
Барнауле впервые после пандемии. Матч с перм-
ской «Звездой» прошел при пустых трибунах – го-
рожане болели за команду за забором стадиона. 
Но это не помешало динамовцам добиться ничьей 
с одним из фаворитов турнира – 1:1.

Матч 3-го тура ОЛИМП-
Первенства ПФЛ (группы 
«Урал-Приволжье») стал пер-
вым в Барнауле не только в 
новом сезоне, но и вообще 
в этом году. Из-за панде-
мии последний раз наши 
футболисты официально 
играли на «Динамо» в кон-
це сентября прошлого года. 
За 11 месяцев воды утекло 
много: изрядно поредевшая 
зона «Восток» канула в Лету, 
а барнаульский клуб влил-
ся в компанию коллективов 
Урала и Приволжья.

Зрителей на игру не пусти-
ли в связи с рекомендациями 
Роспотребнадзора, однако 
несколько десятков человек 
все же пришли поддержать 
нашу команду – болели за за-
бором стадиона. После игры 
главный тренер «Динамо-Бар-
наул» Александр Суровцев 
поблагодарил болельщиков, 
отметив, что их было очень 
хорошо слышно на поле.

В дебюте встречи обе 
команды осторожничали, 
ждали ошибок соперника. 
Несколько раз футболисты 
обменялись подходами к во-
ротам друг друга, однако до 
прицельных ударов дело не 
дошло. Такое течение матча 

было нарушено на 30-й ми-
нуте: «Динамо» неожиданно 
открыло счет, реализовав 
свой первый же момент в 
игре. Причем гол вышел на 
загляденье! Полузащитник 
Евгений Щербаков, получив 
грамотный пас от Владими-
ра Завьялова, блестяще под-
крутил мяч под перекладину 
ворот пермяков.

Такой поворот событий 
окрылил хозяев, которые в 
оставшееся до перерыва вре-
мя действовали острее, соз-
дав больше опасных момен-
тов. Однако цифры на табло 
не изменились, и команды 
ушли отдыхать при счете 1:0.

Во втором тайме «Звезда» 
перехватила инициативу и до-
вольно быстро сравняла счет. 
После розыгрыша углового 
последовала скидка на даль-
нюю штангу, откуда по воро-
там мощно пробил Субботин. 
Кипер «Динамо» угрозу отра-
зил, мяч отскочил в центр 
штрафной, где расторопнее 
всех был новичок «Звезды» 
Иван Князев, который опера-
тивно сложился и нанес удар 
в падении «ножницами» – 1:1. 
Любопытно, что в послужном 
списке этого футболиста есть 
опыт выступления в россий-

ской Премьер-лиге в составе 
«Урала», а также в чемпиона-
тах Латвии и Грузии.

«Звезда» продолжила ата-
ковать, регулярно создавая 
остроту у ворот «Динамо».
Но вскоре алтайские футбо-
листы сумели выровнять по-
ложение сил на поле. В одной 

из атак Щербаков был близок 
к дублю, пробив под перекла-
дину, однако вратарь на этот 
раз перевел мяч на угловой. 
На 83-й минуте Никита Ши-
баев классным ударом сотряс 
штангу ворот гостей. А на 
последней минуте основ-
ного времени уже форвард 

«Звезды» Никита Голдобин 
простил динамовцев, когда 
чудом промахнулся мимо 
ворот с нескольких метров. 
В итоге судья зафиксировал 
боевую ничью – 1:1.

После трех туров «Дина-
мо» продолжает находиться 
в группе лидеров, имея в сво-
ем активе семь очков. Выше 
только «КАМАЗ» из Набереж-
ных Челнов, который пока 
идет без потерь. Уже завтра, 
26 августа, барнаульцы сыгра-
ют дома с «Тюменью». Матч 
также пройдет при пустых 
трибунах.

Георгий МАНГАСАРЯН

Открыли сезон
Алтайские легкоатлеты 

завоевали медали Всероссий-
ских соревнований «Мемориал 
братьев Знаменских».

62-е по счету состязания прохо-
дили 21–22 августа в Смоленске. 
Алтайский край представляли 
три спортсмена, каждый из ко-
торых попал в призеры. В беге на
3000 метров с препятствиями 
Юрий Клопцов стал серебряным 
призером, а Ильдар Надыров – 
бронзовым. Еще один алтайский 
бегун, Евгений Кунц, показал тре-
тий результат в беге на 1500 метров. 
Отмечается, что соревнования от-
крыли календарь официальных 
российских стартов в нынешнем 
сезоне. Лидеры алтайской сборной 
Сергей Шубенков и Полина Миллер 
этот турнир пропустили.

Ход конём
На минувшей неделе разре-

шился вопрос о переезде крае-
вого шахматного клуба.

Напомним, старинное здание 
на улице Гоголя, 42, в котором 
семь лет назад был оборудован 
краевой шахматный клуб, в 
конце прошлого года признали 
аварийным. Комиссия потребо-
вала от спортсменов срочно его 
покинуть. По данным телеканала 
«Вести-Алтай», устраивающее все 
стороны решение удалось найти
21 августа. Однако ключи от нового 
помещения шахматистам отдадут 
только в начале следующего года. 
Как стало известно, здание также 
размещается в центре города. Прав-
да, где именно, пока не сообщалось. 
А пока федерация будет арендовать 
зал в кинотеатре «Родина».

Смотрите,
кто пришёл!

БК «Барнаул» полностью 
сформировал состав команды 
на следующий сезон.

Новая баскетбольная команда 
«Барнаул» продолжает готовиться к 
новому сезону. Стало известно, что 
состав клуба уже полностью сфор-
мирован. В него вошли выступав-
шие за «АлтайБаскет» в прошлом 
сезоне Дмитрий Злобин, Василий 
Рыженко, Григорий Комиссаренко, 
Артем Пилипенко, Константин 
Оченев, Павел Колмаков, Никита 
Степанов. Состав команды попол-
нили шесть новичков: Вячеслав 
Ворончихин, Артем Чеваренков, 
Алексей Чиликин, Иван Игнатьев, 
Андрей Куземкин и Игорь Ерма-
ков. Воспитанник барнаульского 
баскетбола Иван Игнатьев уже 
играл за «АлтайБаскет», в прошлом 
сезоне он выступал за черкесский 
«Эльбрус». Вячеслав Ворончихин на 
протяжении нескольких сезонов 
также защищал цвета барнауль-
ского клуба.

Тем временем стало известно, 
что соперниками БК «Барнаул» 
по групповому этапу розыгрыша 
Кубка России будут «Металлург» 
(Магнитогорск), «Нефтехимик» 
(Тобольск), «Енисей-2» (Крас-
ноярский край) и «ПАРМА-М» 
(Пермский край). Матчи будут 
проходить 25–29 сентября, ме-
сто проведения определят позже.

Новый облик
В райцентре Троицкое после 

ремонта торжественно открыл-
ся обновленный центральный 
стадион.

Как сообщает «Алтайский 
спорт», работы на спортивном 
объекте проводились с мая по 
август. Ремонт осуществлялся на 
средства федеральной програм-
мы «Формирование комфортной 
городской среды», заказчиком вы-
ступала администрации села Тро-
ицкого. В ходе работ стоимостью 
более 4 миллионов рублей были 
с нуля построены волейбольная 
площадка с резиновым покры-
тием, беговая дорожка (асфальт 
с резиновым участком длиной
100 метров), городошный корт, 
площадка для занятий воркаутом 
и размещения уличных тренаже-
ров. На следующий год заплани-
рован второй этап реконструкции 
стадиона. Сельсовет по федераль-
ной программе получит еще около 
4 миллионов, на которые планиру-
ется построить три площадки: для 
занятия волейболом, баскетболом 
и пляжным волейболом.

Евгений ЛИМАНСКИЙ

  ПАНОРАМА .

Александр Дьяченко покажет мастерство на Кубке мира в Барнауле.

Владимир Завьялов рвется к воротам соперника.

  МЕЖСЕЗОНКА .
Контрольная
репетиция

ХК «Динамо-Алтай» проведет в Барнауле два контроль-
ных матча с «Красноярскими Рысями». Они пройдут 
26 и 27 августа в Барнауле, начало – в 17.00 и 13.00 со-
ответственно. В условиях мер по нераспространению 
коронавируса игры с большой долей вероятности 
пройдут без зрителей. Планируется, что они будут 
показаны в прямом эфире на официальном канале 
ХК «Динамо-Алтай» в YouTube.

Тем временем барнаульские хоккеисты продолжают 
набирать форму и готовиться к предстоящему сезону 
первенства ВХЛ. Недавно они провели двухнедельный 
сбор в Бочкарях, где, как отметил главный тренер Алек-
сандр Усачёв, работали с удовольствием. «Претензий к 
игрокам по самоотдаче и по трудолюбию нет. Огромное 
спасибо принимающей нас стороне за отличные условия!» 
– отметил он. По словам Усачёва, команда будет играть 
с «Красноярскими Рысями» под нагрузкой, поэтому ка-
кие-то выводы по итогам игры делать преждевременно. 
«Основная задача – подвести команду к чемпионату, а не 
к товарищеским играм», – сказал тренер.

Состав «Динамо-Алтай» пополнили шесть новичков. 
Вратарь Никита Камышников, нападающий Константин 
Пархоменко, защитники Михаил Богдашкин и Владислав 
Мурашов командированы в Барнаул из новокузнецкого 
«Металлурга» в рамках соглашения о сотрудничестве.
Из клуба «Алматы» (Казахстан) перешел нападающий Ки-
рилл Зиновьев, из жлобинского «Металлурга» (Беларусь) –
вратарь Вадим Орехов.

Евгений ЛИМАНСКИЙ

Р��������� ������ �������  3-�� ����
«Оренбург-2» (Оренбург) – «Челябинск» (Челябинск) – 1:3; 

ФК «Новосибирск – ФК «Тюмень» – 1:1; «Лада-Тольятти» – 
«КАМАЗ» (Набережные Челны) – 1:4; «Носта» (Новотроицк) 
– «Урал-2» (Екатеринбург) – 3:1; «Волга» (Ульяновск) – «Крылья 
Советов-2» (Самара) – 1:0.

«Р      С. 
А ,  А,   -
  ,  -
   ».

87  
    
 В -
   
 Е


